



Pressemitteilung Nr. 220

11.08.2020

„Meine Herren und Damen: Marie!“ kommt wieder – Tickets behalten ihre Gültigkeit

Wie bereits veröffentlicht, mussten die Aufführungen von „Meine Herren und Damen: Marie!“ des Musical Projektes Neunkirchen ins Jahr 2021 verschoben werden. Die Kreisstadt Neunkirchen teilt nun mit, dass die schon erworbenen Tickets ihre Gültigkeit behalten. Sollten die bereits erworbenen Tickets aus Termingründen nicht in Anspruch genommen werden, so können die Karten auch zurückgegeben werden. Die Abwicklung erfolgt über die Hotline von Ticket-Regional (0651-9790999).

Im Jahr 2021 finden die Veranstaltungen am 27., 28., 29. und 31. August 2021 sowie am 1., 3., 4. und 5. September 2021 statt. Die Terminverschiebungen sind auch im System von Ticket-Regional ersichtlich.